

Avec la participation financière de :



Funded by
Public Safety
Canada

Financé par
Sécurité publique
Canada



POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Saguenay et Équitem lancent le programme TAPAJ

Saguenay, le 27 juin 2024 – La Ville de Saguenay est fière d’annoncer le déploiement du programme TAPAJ (Travail alternatif payé à la journée) en partenariat avec le Groupe Équitem. Dès juin 2024, les personnes en situation de précarité sociale et financière pourront s’impliquer dans de courts plateaux de travail dans la communauté et être rémunérées en fin de journée pour une activité professionnelle qui ne nécessite pas de qualification ou d’expérience spécifique ni d’engagement à long terme.

Le programme TAPAJ utilise le travail alternatif payé à la journée comme levier d’intervention dans une approche de réduction des méfaits, mais également progressive selon le rythme de la personne. L’objectif est de valoriser ces personnes et leur travail. Par exemple, un participant au programme pourrait faire le ménage des locaux d’une entreprise, recevoir sa paie immédiatement, et revenir le lendemain ou non, selon son rythme.

« Il est primordial de mettre à la disposition des personnes en situation de précarité des services inclusifs, sans conditions et adaptés à leur réalité. Nous sommes fiers de collaborer avec Équitem pour offrir des solutions concrètes à ceux qui en ont le plus besoin », a déclaré Julie Dufour, mairesse de Saguenay.

« Grâce à ce projet, la Ville de Saguenay nous offre l’opportunité d’atteindre une clientèle vulnérable confrontée à divers défis. Nous pourrions ainsi accompagner et soutenir ces personnes dans leur quotidien. Pour certains, ce service constituera les premiers pas vers une réintégration sociale », a ajouté André Simard, directeur général d’Équitem.

Équitem désire développer son réseau de partenaires employeurs qui, dans une optique de responsabilité sociale, seront intéressés à proposer des menus travaux en sous-traitance, assurant ainsi un financement pour les allocations des TAPAJeuses et TAPAJeurs. Les organisations intéressées sont invitées à communiquer avec Équitem.

TAPAJ s’inscrit dans les efforts déployés par Saguenay dans l’intégration de ses citoyens les plus vulnérables. L’implantation de ce programme fait partie intégrante d’une série de mesures prévues au plan d’action 2024 du Fonds pour bâtir des communautés plus sécuritaires (FBCS). Saguenay investit 122 891 dollars dans le projet. TAPAJ est l’une des mesures dont le financement provient d’une subvention de 1,2 million du ministère de la Sécurité publique du Québec versée grâce au financement du gouvernement du Canada qui a créé le FBCS.

-30-

Source : Service des communications
Ligne médias : 418 54MEDIA
(418 546-3342)

Info : Jean-Sébastien Boudreault
Directeur aux communications
Cabinet de la mairesse
418 718-0240